

Envie de balade ? Want to go for a walk?

Appelez d'abord le 0811 20 13 13*...

Call 0811 20 13 13* first...

Du 1^{er} juin au 30 septembre dans les Bouches-du-Rhône, l'accès aux massifs forestiers est réglementé par arrêté préfectoral et peut l'être par arrêté municipal, pour votre sécurité et la préservation des sites sensibles. En fonction des conditions météorologiques le niveau de danger «feu de forêt» (Orange - Rouge - Noir) sera déterminé par massif forestier chaque jour au plus tard à 18h00 pour le lendemain.

From June 1st to September 30 in Bouches-du-Rhône, access to forested areas is regulated by Prefectural Order and may also be subject to municipal regulations, for your safety and the conservation of sensitive sites. Depending on the weather conditions the "forest fire" danger level (orange - red - black) is defined for each forest every day and the information is available by 6 p.m. on the previous day at the latest.

Le niveau de danger «feu de forêt» par massif forestier «Forest fire» danger level for each forest

ORANGE

Vous pouvez vous balader toute la journée
You can walk in the forest at any time of day

ROUGE / RED

Vous pouvez vous promener entre 6h00 et 11h00 le matin
Walking restricted to the hours of 6 a.m. to 11 a.m.

NOIR / BLACK

La promenade, la circulation et le stationnement de véhicules sont interdits toute la journée / Walking, driving and vehicle parking is prohibited throughout the day

*Coût d'un appel local à partir d'un poste fixe / cost of a local call from a land line

Comment ça marche ? How does it work?

Tous les jours, obtenez l'information au 0811 20 13 13*.

Précisez le lieu (massif forestier ou commune) où vous souhaitez vous balader et, en fonction des conditions météo, vous savez :

- > si vous pouvez vous balader toute la journée
- > si une promenade est possible entre 6h00 et 11h00 le matin
- > si l'accès au site est interdit toute la journée
- > si d'autres massifs forestiers dans le département, bénéficiant de meilleures conditions, sont ouverts au public ce jour-là.

Le serveur vocal 0811 20 13 13* est actualisé quotidiennement au plus tard à 18h00 pour le lendemain.

Ces informations sont également disponibles sur le site
www.bouches-du-rhone.pref.gouv.fr

You can obtain information every day on 0811 20 13 13*.

Specify the location (forest, town or village) where you want to walk and, depending on the weather conditions, you will be told if:

- > you can walk all day
- > you can walk between 6 a.m. and 11 a.m.
- > access to the area is prohibited throughout the day
- > other forests in Bouches-du-Rhône are enjoying better conditions and are open to the public on that day.

The 0811 20 13 13* voice server is updated by 6 p.m. every day for the following day.

The information is also available on the following website:
www.bouches-du-rhone.pref.gouv.fr

*Coût d'un appel local à partir d'un poste fixe / cost of a local call from a land line